

# 校長室だより

学校教育目標「学びを生かす子供」

八代市立龍峯小学校  
校長 村嶋 博史



R4,2,10

NO,36

## 机に拡張器がつけました

先日、岡町谷川にあります「株式会社 丸徳」様からいただいた寄付金で、机に取り付ける「拡張器」を購入し、全児童の机に取り付けました。おかげさまで、子供たちは、机が広く使えるようになり、タブレットパソコンなどを使う際でも、机上が整理されて、学習し易そうです。

ご寄付いただいた「株式会社 丸徳」様には心より感謝申し上げます。



## 食育の授業を受けました

2月1日（火）に、1年生と4年生の子供たちは、中部給食センター所属の林田栄養教諭のもと、そして、2月4日（金）に、2年生・3年生・5年生・6年生の子供たちは、中部給食センター所属の田脇栄養教諭のもと、「食育」の授業を受けました。授業では、給食センターに関する説明や食べることの大切さ等について、専門的な知識を基にご指導いただきました。子供たちは、その内容に興味津々で、よく聞き、よく考え、よく発表するなど、積極的に参加していました。その成果でしょう。授業後の給食では、嫌いな野菜を食べる子供がいました。



## 持久走大会で頑張りました

2月3日（木）、校内持久走大会を行いました。

毎日取り組んでいる「九州一周マラソン」の成果でしょう、参加した子供全員が、最後まで走り抜きました。また、昨年度に引き続き今年度も新記録も出ました。

これからも龍峯小の力の源である、「九州一周マラソン」（51年間続いている本校の伝統行事）に、子供たちが積極的に取り組むよう支援していきます。

感染防止対策を講じながら、拍手で応援していただいた保護者の皆様、地域の皆様には、心より感謝申し上げます。子供たちの大きな励みになったことと思います。



学校ホームページでは、最新の学校教育活動の様子がご覧になれますので、是非ご覧ください。